

Gemeinschaft pro Putzbrunn

Robert Böck
Fraktionsvorsitzender
Gartenstr. 2 • 85640 Putzbrunn
Tel. pr.: 0 89 / 601 77 91 • Tel. ge.: 0 89 / 46 12 24 86
Mobil : 01 72 / 859 52 25 • Fax ge.: 0 89 / 46 12 4 24 86
E-Mail: info@robert-boeck.de



An den
1. Bürgermeister der Gemeinde Putzbrunn
Herrn Edwin Klostermeier

17. April 2018

Antrag der GPP-Fraktion

Sehr geehrter Herr Klostermeier,

die GPP-Fraktion stellt zur nächsten Gemeinderatssitzung folgenden Antrag mit der Bitte um Behandlung:

Die GPP beantragt auf der Oedenstockacher Straße (an der Kreuzung zur Münchner Straße – St 2079) eine Fahrbahnmarkierung für Linksabbieger.

Begründung:

Durch die Ansiedlung verschiedener Großmärkte nimmt das Verkehrsaufkommen an der Kreuzung Oedenstockacher Straße/Münchner Straße immer mehr zu. Es hat sich zwischenzeitlich eingebürgert, dass sich im Ampelbereich die Linksabbieger (Richtung München) auf der linken Fahrbahnspur und die Rechtsabbieger (Richtung Putzbrunn-Ort) sowie Geradeausfahrer (Richtung Oedenstockach) auf der rechten Fahrbahnspur einordnen. Dieses Prinzip funktioniert einwandfrei. Bei größerem Verkehrsaufkommen im Ampelbereich kommt es nun aber immer häufiger vor, dass sich Autofahrer, die Richtung Oedenstockach fahren auf der linken Spur einordnen. Für Kfz-Lenker, die aus Oedenstockach kommend links nach Putzbrunn-Ort abbiegen wollen, besteht dadurch ein erhöhtes Kollisionsrisiko.

Die GPP könnte sich eine ähnliche Markierung wie an der B471 an der Ampel am Kriegerdenkmal aus Haar kommend vorstellen. Außerdem ist die Fahrbahnbreite in der Oedenstockacher Straße im Vergleich zur vorher genannten Stelle an der B471 um einiges breiter.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Böck